

Pängelanton wieder komplett

Karnevalsgesellschaft gewinnt neue Mitglieder / Beitrag erhöht

-kes- **MÜNSTER-GREMMENDORF.** Für die Mitgliederversammlung hatte sich die Karnevalsgesellschaft Pängelanton einiges vorgenommen: Es standen verschiedene Wahlen auf dem Programm, ebenso eine Abstimmung über eine Erhöhung der Mitgliederbeiträge.

Zunächst lobte der Präsident Werner Geitz die 33 Mitglieder: „Ich möchte mich bei all den aktiven Mitgliedern herzlich dafür bedanken, dass sie die Veranstaltungen im vergangenen Jahr überhaupt erst möglich gemacht haben. Besonders freut es mich, dass wir es geschafft haben, neue junge Mitglieder für unsere Gesellschaft gewinnen zu können.“

Obwohl es viel abzuarbeiten gab, dauerte die Versammlung weniger als eine Stunde: Schnell wurden sich die Mitglieder einig. Da Katja Pennings ihren Posten als stellvertretende Geschäftsführerin und Sebastian Pennings sein Amt als stellver-



Die neuen Mitglieder des Vorstandes (v.l.), Markus Gründel, der neue Kassenprüfer Franz-Josef Falkenberg, Evelin Kühnel und Harald Tepper sind bester Laune und freuen sich auf ihre neuen Aufgaben.

Foto: kes

tretender Schatzmeister aus beruflichen Gründen abgeben, mussten nun neue Anwärter auf die Positionen im Vorstand gefunden werden. Wohingegen das Amt des stellvertretenden Akteursmeister bis zur Mitgliederversammlung vakant war. Aber glücklicherweise waren schnell Anwärter für die drei offenen Posten gefunden.

Der neue stellvertretende Geschäftsführer heißt Markus Gründel. Als stellvertretenden Schatzmeister konnte der Vorstand Harald Tepper gewinnen, und die stellvertretende Akteursmeisterin ist Evelin Kühnel.

Überdies wurde bei der Karnevalsgesellschaft der Mitgliederbeitrag von 40 auf 50 Euro im Jahr angehoben.

RMS04.K+V1

WN 25.3.13